

De fiesta los más pequeños.

Última actualización: Sábado, 23 Mayo 2020 13:23

Visto: 6499

Los niños y niñas de la Primera Infancia celebran el 28 Aniversario de la implementación del Programa Educa a tu hijo. Las actividades de celebración por la jornada se reaularon en la casa de cultura del municipio Artemisa

Madres y padres acompañaron a sus pequeños en canciones y dramatizaciones que llenaron de colorido la mañana.

La celebración fue el homenaje que realizaron los que saben querer a nuestro Héroe Nacional José Martí a solo unos días de conmemorar el 167 Aniversario de su natalicio.

Presidió la actividad Magalis Barrios metodóloga provincial responsable de este programa. Momento oportuno para reconocer a las coordinadoras de los Consejos Populares más sobresalientes en el trabajo.

Pilar con su bondad infinita acarició una vez más los apáticos de rosa para entregarlos con un beso a la niña enferma.

Ellos son los más pequeñitos de casa y en ellos está la esperanza del mundo.

De fiesta los más pequeños.

Última actualización: Sábado, 23 Mayo 2020 13:23

Visto: 6499



De fiesta los más pequeños.

Última actualización: Sábado, 23 Mayo 2020 13:23

Visto: 6499

